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Umwandlung der verkehrsberuhigten Bereiche Durlach 
 

Im Juli 2018 wurde der Ortschaftsrat Durlach über die bevorstehende Umwandlung der ver-
kehrsberuhigten Bereiche in Kenntnis gesetzt. Nach einer Anfrage in der Sitzung vom 
17.10.2018 unter Top 6 sind für die CDU-Durlach mittlerweile neue Fragen aufgekommen: 
 

1. Die Umwandlung der Zonierung war für das 1. Halbjahr 2019 vorgesehen und wurde bis 
heute nicht durchgeführt. Welche Gründe sind dafür verantwortlich? 
 

2. In der Anfrage vom 17.10.2018 wurde ein Verkehrsversuch mit dem Reallabor der Hoch-
schule zur Verhaltensforschung von Verkehrsteilnehmenden angekündigt. 

 
a) Wurde dieser Versuch durchgeführt?  
b) Wenn ja, welche Ergebnisse lieferte dieser Test? 
c) Wenn nein, warum wurde der Versuch nicht durchgeführt? 

 
3. Es wurde eine Gesamtkonzeption der Zonenaufteilung erwähnt, welche in der Zeit erar-

beitet wird. Wie weit ist dieses Konzept? 
 

4. Fließt die Umwandlung der Zonierung in das bereits beantragte Verkehrskonzept Durlach 
ein? 

 
5. Gibt es aktuelle Konflikte zwischen der neu geplanten Zonierung und dem Sanierungs-

gebiet „Stadteingang Durlach“? 
 

6. Werden Maßnahmen erarbeitet, um die Umwandlung der Zonierung zu verhindern? 
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